## Mitteilung des Gemeinderates

vom 31. Mai 2012

**Stadt Dietikon** 

Bremgartnerstrasse 22 8953 Dietikon Tel. 044 744 35 35 Fax 044 741 50 16 www.dietikon.ch

P2.92.4. Verkehrsbeschränkungen fahrender Verkehr

Steinackerstrasse: "Tempo 30 jetzt"

Postulat

Anton Kiwic, Mitglied des Gemeinderates, und 8 Mitunterzeichnende haben am 24. Mai 2012 folgendes Postulat eingereicht:

"Der Stadtrat wird eingeladen, über seinen Schatten zu springen und die Steinackerstrasse endlich in eine Tempo 30 Zone zu verwandeln.

## Begründung

Am 19. Mai letzten Jahres wurde mittels Interpellation angefragt, welche Projekte zu Tempo 30 in der Pipeline des Stadtrates seien. Am 19. September hat der Stadtrat geantwortet. Darin verspricht der Stadtrat im Rahmen seiner Überprüfung des Konzepts, die Einführung von Tempo 30 in weiteren Quartieren zu forcieren. 9 Monate später ist diese Überprüfung nach wie vor nicht im Gange. Es gilt jetzt Härtefälle einzeln anzugehen.

Die Steinackerstrasse ist so ein Härtefall. Sie ist eine Quartierstrasse besonderer Gattung. Sie ist verwinkelt, schmal und unübersichtlich. Trotzdem gilt dort heute noch "Generell 50". Die Steinackerstrasse hat, ausser für seine Quartierbewohner, keine Bedeutung für Dietikon. Mit wenig Aufwand in Signalisation kann dieses Quartier beruhigt werden.

Etwas, das dem Wirtschaftsstandort Dietikon mehr Lebensqualität verleiht."

## Mitunterzeichnende:

Sven Koller Metzler

Samuel Spahn

Peter Wettler

Ernst Joss

Catherine Peer

René Stucki

Rosmarie Joss

Catalina Wolf-Miranda

Wir bringen Ihnen und dem Stadtrat dieses Postulat im Sinne von § 55 der Geschäftsordnung zur Kenntnis.

NAMENS DES GEMEINDERATES

Pius Meier Präsident Daniel Müller Sekretär

ag 0531\_tempo30 steinackerstr..doc

versandt am: